

# 梅香る通信

発行日：平成24年 3月12日

No. 18

新富町立新田中学校

文責：校長 緒方宗雄

## 『ありがとう』

君はいつも元気な挨拶をくれた  
君は真剣なまなざしで学習に向かった  
君はいつも丁寧に掃除していた

僕は君の笑顔に勇気もらった  
僕は君と一緒に進めた  
僕は一人じゃないと思ったから

私たちが笑いの渦に引き込んだのは君だ  
“やろう”と引っ張ってくれたのは君だ  
君が居たから今がある

君はあの時 間違いを正してくれた  
君は間違いに気づき素直に謝った  
その両者に勇気を感じた

ありがとう  
ここに“41のありがとう”がある！

## 《かわいいお客さん》

先日3年生は、一真保育園の園児の皆さんを招いて、生徒一人一人の手作りの絵本の“読み聞かせ”を行いました。

そこには、お兄ちゃんやお姉さんの絵本と声に興奮して目をぱっちり開けて聞き入る園児の皆さん、笑顔で迎え優しく諭すような声で語る生徒の皆さんの姿がありました。



## 【次を託す】

いよいよ2年生・1年生の存在が大きくなってきました。先日行った送別行事も1・2年生の生徒会が中心となって企画・運営し、全校生徒に楽しい時間を提供してくれました。

その姿は、3年生に「これからは私たちがこの学校をしっかりと支えます」と言っているかのようでした。頼もしい限りです。

立志式での2年生の誓いを活かし、これからの自分像を描いて

- 心と体を鍛えたい。
- けじめのある生活をしたい。
- 目標に向かって努力したい。



## 「皆様お世話になりました」

3年生の卒業と共に、本校PTA会員を卒業される皆様もいらっしゃいますが、保護者の皆様大変お世話になりました。皆様の思いや期待に学校がどこまで応えられたのか、反省させられるところも多々ありますが、心広く受け止めていただいたこと、心より感謝申し上げます。

新田学園は、新しい校舎で小中一貫校になることを通して大きく変わろうとしています。この学校に“魂”を入れるのは、私たち教職員だと自覚しています。

皆様方には、今まで以上に地域の学校として、学校や子どもに関心を持って、ご指導ご鞭撻賜りますようお願いいたします。1年間ありがとうございました。